

先日、大和町企業等連絡懇話会に出席しました。

大和町に立地する企業や団体、教育機関などが参加し、地域のつながりや産学官の連携を強化する、歴史のある集まりです。

講演会による学びの時間に続いて、浅野町長の円滑なご進行のもと、予定された議題が着実に進行していきました。

そして、フリーの時間になったとき、場の中から「管内の雇用情勢について」のご質問をいただくという絶好のアシストをいただいて、有効求人倍率は…とお伝えしはじめた次の瞬間、手持ち資料を間違えて持参してしまったことに気が付き、頭が真っ白に…

事前に管轄内の事業所情報について予習をして臨んだ場でしたが、ほろ苦デビューとなってしまいました。。。

所長がこんなありさまで、ハローワークは大丈夫なのか？と思われてしまったのではないかと心配ですが、どうぞご安心ください！

ハローワークでは、日頃から「どうすれば事業所の皆様からお預かりした求人情報をより分かりやすく求職者の皆様にお伝えできるか」を分析し、仕事内容の記載方法をデータに基づきアドバイスを差し上げたり、求人票だけでは伝わりにくい職場の様子、外観からではわからない工場内の様子を写真などを用いて丁寧にご紹介する取り組みを地道に続けています。

さて…くだんの大和町企業等連絡懇話会にて、引き続き開催された懇親会では、地域に根ざして事業を続けてこられた皆様と直接お話しする機会をいただきました。地域への深い思いや、これからのまちづくりへの熱意に触れ、私自身も多くの力をいただいたひとときでした。

地域の「人」と「仕事」のよりよい出会いをつくるために――これからもどうぞよろしくお願いたします。

